

Karton 241:

Allgemeines

- ÖED 1977: Bewerbungsbogen für Entwicklungshelfer: I. Hammer

ÖED Rundbriefe

ÖED Rundbriefe Nr. 67/Februar 1973 bis Nr. 132/Dezember 1985

- ÖED 1973 Rundbriefe: 67 bis 71
- ÖED 1974: Rundbriefe: 72 bis 76
- ÖED 1975: Rundbriefe: 77 bis 81
- ÖED 1976: Rundbriefe: 82 bis 86
- ÖED 1977: Rundbriefe: 87 bis 91
- ÖED 1978: Rundbriefe: 92 bis 96
- ÖED 1979: Rundbriefe: 97 bis 101
- ÖED 1980: Rundbriefe: 102 bis 106
- ÖED 1981: Rundbriefe: 107 bis 111
- ÖED 1982: Rundbriefe: 112 bis 116
- ÖED 1983: Rundbriefe: 117 bis 121
- ÖED 1984: Rundbriefe: 122 bis 126
- ÖED 1985: Rundbriefe: 127 bis 132
- ÖED 1986: Rundbriefe: 133 bis 139
- ÖED 1987: Rundbriefe: 140 bis 146
- ÖED 1988: Rundbriefe: 147 bis 153
- ÖED 1989: Rundbriefe: 154 bis 160

Einzelne Beiträge aus Rundbriefen

Berichte von Entwicklungshelfer_innen

- Antwort zur Frage der Gestaltung der Projektsberichte (ÖED Rundbrief 76)
- Auer, Brasilien (ÖED Rundbrief 102)
- Brem, Josef & Maria, Papua Neuguina (ÖED Rundbrief 107)
- Dietmaier, Peru (ÖED Rundbrief 69)
- Fleisch Elisabeth, Einsatzabbruch, Zentralafrikanische Republik (ÖED Rundbrief 152)
- Hammer, Lesotho (ÖED Rundbrief 88)
- Haselberger Franz & Loni, Guatemala (ÖED Rundbrief 86)
- Haselberger: Kritik von Paul Fink an Loni Haselberger, Peru (ÖED Rundbrief 88)
- Hochgruber, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 152)

Archiv HORIZONT3000

- Mair, Zimbabwe (ÖED Rundbrief 147)
- Mair, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 125)
- Mair, Papua Neuguinea, Meine Erfahrungen (ÖED Rundbrief 140)
- Öschlberger, Kenia (ÖED Rundbrief 110)
- Peer, Maria & Agnes Rainer, Brasilien (ÖED Rundbrief 82)
- Plankenbichler, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 160)
- Queteschiner, Brasilien (ÖED Rundbrief 71)
- Radschopf, Brigitte, Nigeria (ÖED Rundbrief 69)
- Reichartzeder, Brasilien (ÖED Rundbrief 125)
- Ruckenstuhl, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 87)
- Rückkehrer (ÖED Rundbriefe 69, 85, 90, 112, 118,)
- San Marcos, Peru (ÖED Rundbrief 83)
- Schrefler-Kofler, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 127)
- Sickinger, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 72)
- Solberger, Kenya (ÖED Rundbrief 134)
- Weissensteiner, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 113)
- Zisser, Brasilien (ÖED Rundbrief 69)
- Zussner & Kampmüller, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 71)
- Zussner & Knorr, Papua Neuguinea (ÖED Rundbrief 74)

Beiträge zur Geschichte und Struktur des ÖED

- 20 Jahre Entwicklungshelfer (ÖED Rundbrief 110)
- 20 Jahre Entwicklungshelfer (ÖED Rundbrief 111)
- 1.000 Entwicklungshelfer des ÖED (ÖED Rundbrief 127)
- Bürstmayr: Hilfe oder Politik (ÖED Rundbrief 97)
- Bürstmayr: Editorial (ÖED Rundbrief 87)
- Bürstmayr: Entwicklungshelfergesetz (ÖED Rundbrief 115)
- Bürstmayr: Entwicklungspolitik der katholischen Kirche in Österreich, 1. Teil (ÖED Rundbrief 102)
- Bürstmayr: Entwicklungspolitik der katholischen Kirche in Österreich, 2. Teil (ÖED Rundbrief 103)
- Bürstmayr: Gibt es eine kirchliche Entwicklungspolitik? (ÖED Rundbrief 91)
- „Dritte Welt“ - Ein Wahlkampfthema (ÖED Rundbrief 118)
- Einstellung zur Entwicklungshilfe (ÖED Rundbrief 93)
- Entwicklungshelfergesetz beschlossen (ÖED Rundbrief 121)
- EZA Statistik 1973 (ÖED Rundbrief 75)
- Haben die Freiwilligendienste noch Zukunft? (ÖED Rundbrief 95)
- Geschichte des ÖED: 1956 – 1986 (ÖED Rundbrief 137)

Archiv HORIZONT3000

- Grundsätze des ÖED: Vorrang für welche Entwicklungsprojekte? (ÖED Rundbrief 109)
- Gründung ÖIE – Österreichischer Informationsdienst für Entwicklungspolitik (ÖED Rundbrief 99)
- Kritik an der Gestaltung des Rundbriefes (ÖED Rundbrief 75)
- Neuhold: Um die österreichischen entwicklungspolitischen Leistungen ist es schlechter als je bestelle (ÖED Rundbrief 125)
- Neuhold: Krise der öffentlichen Meinung zur Entwicklungshilfe (ÖED Rundbrief 75)
- Nicaragua – Ein neuer ÖED Schwerpunkt? (ÖED Rundbrief 105)
- Ökumenischer Rat: Vollversammlung des ökumenischen Rates der Kirchen in Nairobi (ÖED Rundbrief 82)
- Ploier: Entwicklungshilfegesetz und Entwicklungshelfergesetz. Bringen sie die Lösung? (ÖED Rundbrief 68)
- Schasching: Die unaufdringliche Solidarität – der Weg zur EINEN Welt (ÖED Rundbrief 138)
- Zum Bericht des Bundeskanzlers über die österreichische Entwicklungshilfe (ÖED Rundbrief 88)

Kommentare von Alois Wagner

- Wagner: Bischof Wagner legt Mitarbeit im ÖED zurück (ÖED Rundbrief 120)
- Wagner: Für eine bessere Welt (ÖED Rundbrief 67)
- Wagner (ÖED Rundbrief 69)
- Wagner: Miteinander aufbauen (ÖED Rundbrief 71)
- Wagner (ÖED Rundbrief 72)
- Wagner (ÖED Rundbrief 75)
- Wagner: Versöhnung weltweit (ÖED Rundbrief 76)
- Wagner: Fasten – das neue Fremdwort (ÖED Rundbrief 78)
- Wagner (ÖED Rundbrief 80)
- Wagner: Selbstbestimmung – Eigenständigkeit - Partnerschaft (ÖED Rundbrief 83)
- Wagner: Der Weg der kleinen Schritte (ÖED Rundbrief 85)
- Wagner: Die Erde ist unsere Verantwortung (ÖED Rundbrief 87)
- Wagner (ÖED Rundbrief 88)
- Wagner: Entwicklungshilfe für eine bessere Welt (ÖED Rundbrief 89)
- Wagner: Was will der Staat mit dem Entwicklungshelfer? (ÖED Rundbrief 93)
- Wagner: Entwicklungshilfe als Tat der Befreiung (ÖED Rundbrief 98)
- Wagner: Kirche auf dem Weg zu den Menschen (ÖED Rundbrief 103)
- Wagner (ÖED Rundbrief 107)
- Wagner: Entwicklungsförderung: Tat der Wahrhaftigkeit! (ÖED Rundbrief 110)
- Wagner: Entwicklungshelfer geben Hoffnung! (ÖED Rundbrief 114)